

EL POLICLÍNICO DE AGUA CLARA ES UNA REALIDAD



El Policlínico de agua Clara se encuentra en la fase final de construcción, con una inversión de 3.584.600.900 pesos en adquisición de lotes, estudios previos, construcción, ampliación, adecuación, correctivos eléctricos y dotación. Esta obra beneficiará a los habitantes de los corregimientos de Agua Clara, Banco Arena, Buena Esperanza, Guaramito, Palmarito y San Faustino, entre otros.

Los usuarios podrán acceder a los servicios de Promoción y Prevención, Obstetricia, Urgencias, Hospitalización, Procedimientos menores, Odontología, Consulta externa, Sala de Partos, Laboratorio, Farmacia y Sala de Rayos X

“Este es un sueño que teníamos desde hace más de 20 años y que apenas hasta ahora se pudo hacer realidad gracias a la gestión del Doctor Hernando José Mora, gerente actual de la ESE Imsalud, quien desde el 2012 año en el que llegó a la Institución compartió este sueño con nosotros brindándonos todo su apoyo en todo este proceso” expreso Patricia Cardona Edil del sector



El Ingeniero Martin Galvis, Líder de Entorno de Ecopetrol manifestó que este proyecto está enmarcado dentro de la responsabilidad social que tiene la Institución, es un proyecto muy importante para el desarrollo de la región ya que esta estratégicamente ubicado para prestar servicios de salud a personas de varios corregimientos.

Para el doctor Hernando José Mora, gerente de la ESE Imsalud este proyecto es el resultado de la participación de dirigentes comunales, instituciones como Ecopetrol y el Ministerio de la Protección Social que se unieron a este gran sueño que hoy finalmente es una realidad.

ESE IMSALUD
Teléfono: (7) 5845949
Correo electrónico: gerencia@imsalud.gov.co

Elaboró
Paola Andrea Valencia Herrera
18/12/2015

